
 

 

学校召开2024级人才培养方案评审会 
 

5月9日上午，我校在综合楼D1408召开了2024级人才培

养方案评审会。党委委员、副校长王士星出席会议，学校专

业与建设委员会委员、教务处及二级学院相关人员参加会议

，教务处处长徐健主持会议。  

 
会上，王士星对人才培养方案修订评审工作提出三点要

求：一是要提升思想认识，要深刻理解人培对学校人才培养

充当着“宪法”“指挥棒”“大纲”重要作用，对全面提高

人才培养质量至关重要。二是要严格规范程序，要紧密结合

新时代职业教育的特征，从产教融合、四新技术融入的角度

充分体现职业教育改革发展要求，做实调研、论证、审核工

作，严谨程序、规范流程。三是要加强落地执行，二级学院



 

 

负责人要全程参与人才培养方案修订过程，充分发挥主体责

任，严格执行人才培养方案，要开展人培执行落实情况检查

，同时做好人培落地的定期反馈。 

 
王士星强调，评审会后，各学院要对照会上提出的问题

，对照问题清单，要再修改、再优化，从严审核把关，切实

提高专业人才培养方案的编制质量。 

本次人才培养方案评审由各汇报人围绕学校人培整体

推进情况、学院人培整体制订情况和代表专业课程体系构建

及变化情况等方面分别作汇报。评审委员从培养目标、课程

设置、学时分配等方面提出了合理化建议。  
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